
ÉCOLE CHARLES-RODRIGUE 

 
  

 
 
 

HEURE : 18 h 30 

JOUR :  Le mercredi 24 janvier 2024 

ENDROIT : École des Pixels  

 

Étaient présents :        

M. Ignacio Vuirli, parent 

Mme Priscilla Girard, parent 

Mme Ines Bayoudh, parent   

M. Pierre-Olivier Thivierge, parent 

Mme Mariane Fradet, parent substitut 

Mme Marie-France Lessard, enseignante 

Mme Marie-Pierre Labrie, enseignante 

Mme Marie-Ève Francoeur, enseignante 

Mme Sylvie Therrien, personnel de soutien 

Mme Vanessa Landry, personnel de soutien  

Mme Marie-Pier Gervais, technicienne au SDG 

Mme Stéphanie Trudel, classe principale au SDG 

Mme Sandra Renaud, membre de la communauté (MDF)  

Mme Isabelle Côté, directrice 

 

Étaient absents :   M. Vincent Routhier, parent 

Mme Marie Grenier, parent 

Mme Sabrina Couturier, parent substitut 

Mme Léandre Racine Éthier, directrice-adjointe 

 

 

 

1.0 Ouverture de la séance   18 h 36 

 

       

2.0 Légalité de l’assemblée 

 

Il y a quorum. 

 

3.0 Adoption de l’ordre du jour       CÉ 23-24.25 

 

Il est proposé par M. Thivierge secondé par M. Vuirli. 

 

4.0 Adoption du compte rendu de la réunion du 6 décembre 2023   CÉ 23-24.26 

 

Il est proposé par Mme Bayoudh secondé par Mme Francoeur. 

 

5.0 Suivis au compte rendu de la réunion du 6 décembre 2023   CÉ 23-24.27 

 

Il n’y a pas de suivi. 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Procès-verbal 
 
 



 

6.0  Questions et messages du public 

 

Les inscriptions pour le katag s’envolent très rapidement. Un parent se demandait comment cela 

fonctionne.  Mme Côté explique que les inscriptions sont faites par le biais de l’organisme et que nous 

n’avons pas de contrôle sur le nombre d’enfants inscrits. 

 

OBJETS D’INFORMATION : 

 

7.0     Concert des Fêtes (collecte) 

 

C’est plus de 1 000$ qui ont été amassés grâce aux dons des parents à la sortie du concert.  Celui-ci 

servira à l’entretien et à l’achat de nouveaux instruments. 

 

8.0     Date pour la photo des finissants et la reprise de photo 

 

C’est le 15 février qui a été fixé pour la reprise et les photos de finissants.  Les parents seront 

informés par courriel et ils seront invités à compléter un Google Form afin de pouvoir se prévaloir de 

la reprise ou de la prise d’une photo pour nos nouveaux arrivants. 

 

9.0     Travaux Pixels (phase 2) 

 

Mme Côté explique que la phase 2 à Pixels prévoit un réaménagement de 4 classes à l’étage (celles à 

l’est de l’école.)  Une classe de francisation sera aménagée.  Deux cabinets de salle de bain seront 

aménagés à l’étage. 

 

10.0 Plan de lutte 

 

Mme Côté explique que nous avons revu notre plan de lutte.  Le document est déposé pour que vous 

puissiez le consulter.  Nous attendions le nouveau canevas, mais il n’est toujours pas disponible à ce 

jour.   

 

 

OBJETS D’APPROBATION :  

 

11.0 Coût pour la semaine de relâche      CÉ 23-24.28 

 

Mme Gervais présente le plan pour la semaine de relâche.  Le service étant ouvert du lundi au jeudi, 

les frais de garde et d’activité ont été fixés à 25$.  Selon les inscriptions, le menu des activités sera 

présenté aux parents. 

 

Il est proposé par M. Thivierge secondé par M. Vuirli d’approuver le coût journalier pour la semaine 

de relâche. 

 

12.0  Journées pédagogiques SDG       CÉ 23-24.29 

 

Mme Gervais présente les prochaines thématiques pour les journées pédagogiques.  Le 2 février, le 

thème sera Cupidon.  On fera différentes activités afin de favoriser la créativité (des colliers, des 

bracelets ou des roches peintes). Le coût est de 19,60$.  Celle du 16 février, c’est Défi Fête.  C’est 

un atelier de jonglerie lumineuse (poï). Aussi, un atelier de maquillage de scène, des mandalas ainsi 

qu’un atelier virtuel de danse. Le coût révisé est de 25$.  Celle du 2 avril, le service de garde 



présentera un atelier de peinture au « blackligth » avec L’atelier 256.  Les élèves travailleront sur le 

thème des méduses.  Le coût pour cette pédagogique serait de 25$. 

 

 

Il est proposé par Mme Francoeur secondé par Mme Girard d’approuver la programmation pour les 

journées pédagogiques. 

 

13.0     Photo scolaire 24-25        CÉ 23-24.30 

 

Mme Côté propose que nous poursuivions avec la même compagnie pour la photo scolaire l’an prochain.  

Mme Racine Éthier a grandement apprécié le service à la clientèle. 

 

Il est proposé par Mme Bayoudh secondé par M. Thivierge d’approuver le maintien de la compagnie 

pour l’an prochain. 

 

 

RAPPORTS : 

 

14.0 Rapport du président 

 

Mme Girard souligne son plaisir de participer au conseil d’établissement.  Elle est très heureuse du 

travail de l’équipe-école et les parents soulignent la qualité des services. 

 

15.0 Rapport de la direction  

 

L’équipe-école a pris connaissance du plan de rattrapage.  Mme Côté explique qu’elle pourvoira en 

priorité les postes avant de voir au plan de rattrapage.   Elle explique ce que nous prévoyons à ce 

sujet. M. Martin, complément de tâches, sera réaffecté dans la classe de 6e année (français/math) 

d’ici la fin de l’année. 

 

16.0 Rapport des enseignants 

 

Les élèves de 3e année se verront offrir l’opportunité de vivre l’activité Nager pour survivre en 

collaboration avec la Ville de Lévis.  Au préscolaire, ils vivront l’activité Marimba Grand Nord.  À 

Pixels, les élèves commencent à déguster le fruit de leur plantation.  Ils ont cuisiné du tzatziki. 

 

17.0 Rapport du personnel de soutien 

 

Il n’y a pas de rapport. 

 

17.0 Rapport de la représentante du service de garde 

 

Aujourd’hui, les éducatrices auront une formation sur le Drive afin de pouvoir planifier.  Un chariot 

de 30 Chromebook a été acheté pour les besoins du service de garde.  La formation CPI a été 

proposée au personnel du service de garde.  Celle-ci vise la protection du personnel en lien avec des 

mesures contraignantes. 

 

18.0 Rapport de la représentante de la communauté 

 

Les ateliers Incroyable moi ! reprendront en février.  Le 3 février se tiendra le souper-bénéfice au 

profit de la MDF.  Ce sera un spectacle d’humour avec une humoriste de la relève.  La Fête des 

Neiges en collaboration avec le Patro se tiendra le 2 mars.  La course aux cocos sera le 23 mars. 



 

19.0      Rapport du représentant au comité de parent 

 

Deux séances ont eu lieu depuis notre dernière rencontre.  L’état de situation de toutes les cours 

d’école a été réalisé afin de sécuriser les lieux.  Des recommandations sont faites afin de répondre 

aux critères de sécurité. Ils ont attiré l’attention des parents sur les frais. 

 

Ils ont discuté de la capacité des écoles dans le réseau, ainsi que de la construction ou rénovation de 

nouvelles écoles. Une nouvelle école devrait voir le jour à Lévis dans les prochaines années. 

 

Le comité sur la sécurité du transport ne s’est pas rencontré.  

 

Ils ont discuté du plan de rattrapage, des pondérations ajustées pour les bulletins et des épreuves 

ministérielles. 

 

La persévérance scolaire demeure une préoccupation. 

 

Différentes activités réalisées dans les écoles sont présentées aux membres du comité de parents.   

 

 

20.0 Levée de l’assemblée    19 h 45    CÉ 23-24.31 

 

 

Elle est proposée par Marie-Pierre Labrie secondée par Marie-Ève Francoeur. 
 

 

 

 

Priscilla Girard       Marie-France Lessard  

Vice-présidente      Secrétaire 


